



Lettre aux partenaires



Août 2012 : Le CC Lagnieu creuse l'écart !

Prix de la Tranclière le sur Suran le 5 août.

Belle victoire de Maxime Goujon sur la course de la Tranclière. Parti dès l'entame du 3^e tour avec un coureur de Buellas, Max contient le peloton à distance et remporte une belle victoire à la pédale. Ce résultat confirme la bonne forme affichée depuis le mois de juillet.

En cadets, Matis Dussurget, est contraint à l'abandon une chute. Pas de bobo pour Matis.

En 2^e catégorie, nous avons tous cru à sa victoire. Malheureusement Jérôme se fait souffler la victoire sur la ligne. Il va à présent renforcer l'équipe de 1^e catégorie. En 1^e caté, Cédric Sauphanor, trop esseulé, ne peut revenir sur les échappés. Il règle le sprint du peloton pour la 6^e place.

10^e Prix de Bagé le Châtel le 12 août.

8 participants du club sur cette jolie course de Bagé le Châtel. 1^e caté, Cédric Sauphanor, s'échappe dès le 2^e tour. Le groupe de 8 ne sera plus repris. Lors du sprint, malgré un accrochage avec autre coureur, qui lui coûte vraisemblablement la victoire, Cédric termine 3^e. Jérôme réalise une bonne course pour sa première participation dans sa nouvelle catégorie. Il termine dans le peloton.



Cédric mène l'échappée

En 2^e catégorie, Baptiste Charlevoix et Christophe Chevalier, qui lui aussi étrennait son nouveau carton de 2^e caté, terminent dans le peloton.

En cadet, Matis Dussurget termine à la 3^e place.

En 4^e caté, Le CCL a été le grand animateur de la course. Eric intenable en cette fin de saison s'échappe, il restera devant 2 tours avant d'être repris. Il tentera plusieurs autres sorties en vain. Ensuite c'est Max qui à 2 tours de la fin attaque. Il sera lui aussi rejoint. Au sprint Eric termine 6^e

Prix de Chaveyriat le 18 août.

Ni la température caniculaire, ni le parcours réputé difficile de cette course de Chaveyriat n'ont effrayé nos coureurs ce samedi. En 4^e catégorie, parti dès le départ, Eric Indjénian réalise toute la course en tête. Après avoir lâché tous ses compagnons d'échappée, il remporte une belle victoire en solitaire. Max termine 2^e.



Sébastien gagne en solitaire

En 3^e catégorie, Bruno Chambert termine 8^e. Jean-Michel Cellier, pour sa reprise, finit 12^e. En 2^e caté, Christophe Chevalier termine 9^e d'un peloton très amaigri. Enfin en 1^e catégorie, d'entrée de course Sébastien Gauthier et Cédric

Sauphanor partent dans la bonne échappée. A la cloche, Sébastien se détache pour sa 5^e victoire de la saison. Cédric termine 7^e.

Grand Prix d'Echalas dimanche 26 août

Maxime Goujon y était. Sur un parcours très difficile, 10 coureurs se disputent la victoire. Max termine 8^e.

Nos coureurs n'ont pas chômé ce mois d'août ! En effet, avec 3 victoires et plusieurs places d'honneur, le CC Lagnieu compte 247 points et augmente considérablement son avance sur ses poursuivants, prenant une réelle option sur la victoire finale au challenge des clubs Ufolep de l'Ain. Sébastien et Cédric, respectivement 3^e et 4^e du challenge individuel, gardent toutes leurs chances pour la victoire finale qui se jouera le 1^e septembre à Foissiat.

Sportivement.



Max renoue avec la victoire



Max est dans la bonne



Eric peut lever les bras

